

Schottergarten zum Naturgarten umgestaltet

Im November des letzten Jahres nahm der BUND Saar mit dem NABU eine besondere Aufgabe in Angriff. Im Rahmen der Aktion „Schottergarten zu Naturgarten“ halfen BUNDjugend und FÖJler bei der Umgestaltung von zwei Gewinnergärten bei Häusern, deren Vorbesitzer diese als die heute viel zu häufig vorkommenden trostlosen Steinwüsten zurückließen. Der erste Einsatz zu diesem Anlass fand in Marpingen statt, und unser zweites Gewinnerhaus war in Schmelz.

Der erste Garten wurde von uns am 03.11.22 in Angriff genommen. Bei unserem Eintreffen waren Kies und Steine bereits entfernt und alles bereit, mit dem Pflanzen zu beginnen. Mit Lavendel, einer Schmetterlingsspirale sowie einer Vielzahl von Zwiebeln und Setzlingen hinterließen wir in Zusammenarbeit mit dem NABU den Garten schnell in einem Zustand, in dem es nur eine Frage der Zeit war, bis dieser zu einem lebendigen Rückzugsort für Insekten und einem schöneren Anblick für alle heranwachsen würde.



Am 23.11.22 war ein weiterer Termin, um einen Schottergarten umzugestalten. Wir haben den Großteil der Pflanzen nach dem Bepflanzungsplan in die schon vorher gefertigten Löcher eingesetzt und eine Kräuterspirale angelegt. Einige ursprünglich für die Kräuterspirale vorgesehene Pflanzen wurden spontan an andere Orte gepflanzt, da sie dort besser hingepasst haben.

Lea Reinheimer / Felix Schu

